



## Nachwuchsringer verlieren knapp

**WALS, TRAUNSTEIN.** Die Schüler-Ringer des AC Wals haben ihre Mannschaftssaison in der Grenzland-Liga beendet. Beim couragiert kämpfenden bayerischen Verein TV Traunstein musste sich das von Matthias Außerleitner und Stephan Wieland betreute und gut eingestellte Youngsters-Team mit 18:21 geschlagen geben. Gerade das verletzungsbedingte Fehlen von Anter Eskil hatte die Mannschaft entscheidend geschwächt. Mit ihren Siegen konnten Leon Freiburger (-31 kg), Markus Ragginger (-42 kg) und Toni Marchl (-50 kg) überzeugen. Magdalena Ragginger (-55 kg) holte sich die Punkte kampflos. Einen starken Kampf zeigte Christoph Burger (-46 kg) gegen den schnellen Ilja Vorobev.

„Mehr war nicht drin. Die in diesem Jahr altersbedingt nicht mehr zur Verfügung stehenden Leistungsträger sind nicht einfach zu kompensieren“, erklärt Matthias Außerleitner. Der AC Wals wird die Liga aller Voraussicht nach mit dem dritten Platz abschließen, nachdem der Verein sieben Jahre in Serie gewonnen hatte.